

## Análisis Técnico de Forex & Grain\_4 : 2015-08-10

Escrito por IFC Markets - 11/08/2015 12:46

---

Los precios del grano pueden cambiar la tendencia

Vamos a considerar el gráfico del instrumento compuesto personal (PCI) &Grain\_4. Éste incluye trigo, maíz, soja y avena en volúmenes iguales de 100 bushels. PCI crece en espera de la publicación del resumen del Departamento de la Agricultura de EE. UU. el 12 de agosto, en el cual puede ser reducida la previsión de los cultivos de grano. Sin embargo, hay otros factores positivos. Según los pronósticos del Centro de Información de Grano y de Petróleo de China (CNGOIC), la importación de soja en China según los resultados de la temporada agrícola, que termina en septiembre, constituye 76 millones de toneladas que supera en 8% el indicador de la temporada anterior y está en 2 millones de toneladas más de las expectativas del Departamento de Agricultura de EE.UU. En julio la importación de soja en China constituyó 9,5 millones de toneladas que es en 17,4% más alto del indicador de junio. El CNGOIC pronostica sobre el aumento de la importación de soja en agosto y septiembre del año corriente hasta 13 millones de toneladas desde 11 millones en el mismo período del año pasado. En la próxima temporada la importación total puede aumentarse hasta 77 millones de toneladas, y la producción propia de soja en China se reducirá desde 12,15 millones de toneladas hasta 11 millones de toneladas. El trigo y el maíz suben de precio debido al empeoramiento del tiempo en EE.UU. y en Europa, donde había amenaza de sequía.

PCI

En el marco temporal diario, el gráfico de Grain\_4:D1 muestra una tendencia ascendente en los marcos de la tendencia descendente. Los indicadores de MACD y de Parabolic han formado señales de compra. El RSI ha superado el nivel de 50. Las líneas de Bollinger todavía no se han estrechado que puede significar una volatilidad alta. Nosotros no excluimos el desarrollo de la tendencia alcista en el caso si el Departamento de Agricultura de EE.UU. reduzca notablemente el pronóstico de los cultivos de grano el 12 agosto. En este caso Grain\_4 superará la línea de la media móvil de 200 y allí se puede colocar una orden de compra: 391. La fijación preliminar de riesgo es posible más bajo del fractal inferior y de la señal de Parabolic 364 o del mínimo de cinco años 353. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 391

Stop loss por debajo de 364 o 353

=====